

Fundación Esplor

Des services financiers avec un impact social sur les villages



La Fundación Esplor est une institution de microfinance (IMF) à but non lucratif fondée en 1992. Elle présente des services de microfinance conjugués avec des services de santé et d'éducation.

Cette institution est fortement ancrée dans la région côtière de l'Équateur où elle gère un réseau de six agences. C'est l'une des plus importantes IMF spécialisées dans les banques villageoises, et sa clientèle augmente régulièrement au fil des ans. Bien établie, elle affiche des résultats stables et positifs.

Elle se concentrera dans l'avenir proche sur le développement de ses solutions de crédit individuel pour s'affranchir de sa dépendance des revenus des banques villageoises qui financent fortement ses services non financiers. Enfin, elle souhaite devenir une IMF de dépôt réglementée.

La Fundación Esplor est partenaire d'Oikocredit depuis 2003.

Info partenaire

FAITS	
Secteur	Services financiers
Site web	www.esplor.org.ec

PERFORMANCE SOCIALE	
Nombre de clients actifs	47,025
Clientes	72.0%
Clients de milieu rural	76.0%
AUTRES PRODUITS ET SERVICES PROPOSÉS	
Services sociaux	
Micro-assurance	

Date de dernière synchronisation avec les données les plus récentes : 23 septembre 2022

Oikocredit international

I: www.fr.oikocreditacceptance.nl

E: gestion.investisseurs-at-oikocredit.org@example.com

Ce document a été rédigé par Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) avec le plus grand soin sur la base de ses connaissances et convictions au moment de sa rédaction. Oikocredit International ne garantit pas son contenu et son exhaustivité et décline toute responsabilité quant aux pertes que pourrait entraîner l'usage de ces informations.